



ARCA-SWISS Rm3d *factum*

Welt kleinste TechKamera mit integrierter schwenk und verschiebe einrichtung

ARCA SWISS erweitert die Kamerafamilie R-Line um das neue Modell Rm3d factum.

Die Rm3d factum ist die konstruktiv logische Fortsetzung einer einmaligen ARCA SWISS Lösung, der Verschmelzung nämlich einer präzisen hochexakten Fokussiereinrichtung mit einem Schwenkmachanismus. Der neue Kamerabody ARCA SWISS R-fac bildet mit dem Fokussier- und Schwenkmodul tum (tilt- focus module) zusammen die neue, extrem handliche Kamera Rm3d factum. Die konkurrenzlose Präzision und durchdachte Funktionalität teilt die Kamera mit den anderen Modellen der ARCA SWISS R-Line Kameras. Die Verschiebeeinrichtung ermöglicht eine Hoch- und Quer-Verschiebung von +/-15mm; der Schwenkbereich beträgt +/-5°. Die neue Kamera Rm3d factum ist durch ihre aussergewöhnliche Kompaktheit unter Beibehaltung aller notwendiger Einstellmöglichkeiten und höchster Präzision prädestiniert für den professionellen Einsatz on location.



ARCA-SWISS Rm3d *factum*

The worlds smallest technical camera with tilt and shift

ARCA SWISS proudly introduces a new model to the R-camera-line, the Rm3d factum.

The new Rm3d factum is the logical offspring of ARCA SWISS unmatched solution of combining a precise and highly exact focusing camera with a tilt mechanism.

Together with a new camera body, (Rm3d Fac) the focus/tilt unit (tum module) has grown into a new camera: the ARCA-SWISS Rm3d factum

The well-known ARCA SWISS precision without compromise and the offered technical possibilities are parallel to the already known R-line models.

The shift mechanism allows horizontal and/or vertical movements of +/- 15mm, the tilt goes to +/-5°

The new camera with its extraordinary compact design and unlimited functionality meets the tightest requirements of on-location photography.